

## **FLEURIE** Claire Crozier expose ses toiles et son univers à la cave des Producteurs

« L'envie de créer, de travailler de mes mains existe depuis mon enfance, grâce à maman qui m'a transmis mon âme d'artiste », précise l'artiste peintre Claire Crozier, qui expose ses toiles à la cave des Producteurs jusqu'à fin octobre. « Je peins depuis 2003. J'utilise essentiellement la peinture à l'huile. Je n'ai pas de style défini et fonctionne à l'inspiration du moment, aux vibrations de la musique. »

L'artiste a un univers personnel, les tons sont harmonieux avec de beaux bleus, les toiles sont, pour la plupart, abstraites, mais elle peint aussi des fleurs, des portraits, des paysages...

Originnaire de Régnié-Durette, elle écrit des poèmes d'amour, est à la recherche d'un éditeur et se revendique pure produit du Beaujolais : ses parents étaient viticulteurs. ■

Site : [www.universfee.com](http://www.universfee.com)



■ Claire Crozier, artiste beaujolaise. Photo Thérèse Lemaitre